

気田小コミスクだより



保護者・地域の方とともにある学校・ふるさと気田の特色を生かした教育活動をめざして

～餅つきをしたよ～

5年生ではこれまでに、田植え（5月）、稲刈り・脱穀（10月）を体験してきました。そして12月19日（火）、収穫をしたお米を使って餅つきを行いました。

杵と臼を使って、みんなでわいわいと楽しみながら餅つきをしました。杵の重さや、杵に付いて伸びるお餅の感触を、自分の肌で感じることができました。

みんなでついたお餅は格別でした。あんこ餅ときなこ餅を作りました。お餅を手際よく丸めていくボランティアさんに比べて、子供たちの手にはお餅が張り付いて、なかなかうまく丸まりません。それでも子供たちは悪戦苦闘しながらお餅を丸めてパック詰めし、各学年に配ることができました。



～ チューリップ球根植え ～

1月22日（月）、花壇にチューリップの球根を植えました。用務員さんに植え方を教わりながら、チューリップの球根を色分けして花壇に植えました。春に花が咲くのが楽しみです。



～創立150周年記念式典～

創立150周年記念式典が、学習発表会の日に気田小学校体育館で行われました。来賓の方、地域の方にも来場いただき、式典を行うことができました。

子供たちも気田小学校の歴史を感じることができたのではないかと思います。

今後も気田小学校を見守っていただければ嬉しく思います。



～第4回運営協議会開催されます～

第4回運営協議会

日時：2月16日（金）14時30分～

場所：気田小学校会議室

今年度の反省と来年度の目標について話し合いが行われます。

傍聴ができますので、希望される方は学校へお問い合わせください。



学習支援ボランティア活動

音楽の学習支援ボランティアさんに、音楽発表会・学習発表会の曲の練習のお手伝いをしていただきました。子供たちも真剣に取り組むことができ、よい合奏ができました。

図画工作科の工作や、家庭科のミシンや調理実習にも、学習支援ボランティアさんにお手伝いいただきました。子供たちの1人1人の進度に合わせた指導ができるため、とてもスムーズに学習を進めることができました。

